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市長減給議案可決も、ほど遠い信頼回復 
 

皆様お元気でしょうか。私の市政報告をお読みい

ただきありがとうございます。 

さて、６月議会の最大の争点であった市長減給議

案に、私は反対の青票を投じました。 

青葉区選管の票水増し問題に関し、市長及び副市

長の給料を減額する条例案については、代表質疑、

一般質問、委員会で厳しい指摘・質問が相次ぎまし

た。 

厳しい指摘をしておきながら、「内容には不満だが

消極的賛成」「市長のメンツを立てた」「与党会派だ

から反対できない」など、市民にわかりにくい対応

を繰り広げた会派があったことは誠に残念です。 

私の会派「自由民主党・仙台」は、６月議会に厳

しいスタンスで臨みました。市長は実態解明を果た

せなかったにもかかわらず、３人の職員を厳罰に処

し、一方で、市長自身には甘い減給案となっており、

賛成できるものではありません。 

行政のトップである市長が、今回の問題に対して

率先して自らを厳しく律し、その姿勢を全職員に示

していくことが重要であり、また、その姿勢こそが、

信頼回復に向けた第一歩であると考えます。 

 

 

問題のある空き家 ３割改善 

議員提案で制定した「空き家対策条例」は、昨年

４月に施行されましたが、このほど、空き家対策の

１年間の実施結果が示されました。 

 仙台市では市民からの相談等を受け、管理不全な

空き家を把握するとともに、その改善を促していま

す。調査を行った 762 件のうち、619 件に対し助言、

11 件に対し指導を行い、平成 26 年度末で 234 件につ

いて改善が見られました。 

 昨年 11月に「空家等対策の推進に関する特別措置

法」が公布され、本年 5月 26日に完全施行されまし

た。このことにより、問題のある空き家の改善が一

段と進むことが期待されます。 

 

平成２６年度対応結果 
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みなさまのご意見を

お待ちしています！ 
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